



2010～11 年度
国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

Weekly Report Niigata



2010～11 年度
新潟ロータリー会長

樋熊 紀雄

新潟 RC 1 月第1例会 (2011.1.11) No.2879

(1) 「君が代」斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

(2) 樋熊 紀雄会長挨拶

2011年、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ申し上げます。会員の皆様には、佳き初春をお迎へのこととお慶び申し上げます。会長として残り半分となりましたが、まだまだ先が長く感じております。昨年暮れの押し迫った12月23日には、市内インターアクトクラブによります、クリスマス年末年始献血キャンペーンが古町モールで開催されました。詳細は後ほどIAC担当委員会よりご報告いただきます。

今月は、ロータリー理解推進月間です。今から丁度 100 年前の1910-1911年度、第1回のロータリー大会が開催されました。新設された全米ロータリークラブ連合会の会長にポール・ハリス、初代事務総長にチェスリーR. ペリーが選ばれました。この大会に先立ち、1911年1月1日付けでポール・ハリスは、会員にメッセージを郵送しました。ロータリーは、クラブというものの歴史に全く先例を見ないものです。私たちは、自らの運命に責任を持ってきた人々の想像力豊かなイメージネーションによって引き寄せられ、互いの欠点を我慢しあうことの大切さ、即ち、寛容・思いやりの価値の何たるかを学び知ったという以外に何の法則も持ち合わせていません。このメッセージ中で、ポール・ハリスは架空の4人の論者、倫理則男君、理論整一君、商売努君、博愛均君のご熱心なご意見を上げ、すべてロータリークラブの会員は、次の3つの層のいずれかに当てはまるのではないかと。即ち

- (1) ロータリーに商売を持ち込んではいならないと主張する倫理則男君と同じ考えの人、
- (2) 商売こそロータリーの全てであると信ずる商売努君と同意見の人
- (3) ロータリーとは、商売と公益活動および親睦を、合理的に混ぜ合わせたものであるとする博愛均君と同じ考えの人。

真のロータリアン哲学として広く受け入れられ、ロータリアンにも、また、ロータリアンでない人々にも同じように理解され、尊敬される見解は、これら3つのうちの、どれかに近い所にあるはずで。ロータリーは密室で会合を持つてはならないし、ロータリアニズムが、アメリカ人を陪審員とする審理に耐えられないところが在るとすれば、それはロータリー

に合理性を欠く点があるからであり、改めなければなりません。人間の限りある頭では、完全なる英知というものはありません。進歩することは生きることであり、進歩が止まればまもなく物陰で何かを始める必要が生じ、死が訪れるのである。ロータリーは巨大にして強力な組織であることから、適切に導かれたなら、それは私たちが恥じるに及ばぬ、人間味のある組織となるでしょう。ロータリーの持つ偉大な力を自覚する時、人はある種の誘惑にかられます。しかし、それを克服する時、最高の永続する満足感が訪れるでしょう。と結んでいます。1910-1911年のこの大会でロータリーの綱領が策定されました。

(3) 米山奨学生挨拶、奨学金伝達

李 薇(リ・ビ)さん

(4) 新会員の紹介

J A新潟厚生連
常務理事
菊池 正緒
地域奉仕委員

初めまして、JA 新潟厚生連の菊池です。新潟ロータリークラブの仲間入りをさせていただくことは、本会では初めてのことであり、皆様から色々教えていただきながらやっていきたいと思います。生まれは新潟市北区(育った当時は豊栄市葛塚)です。自宅は柏崎市で新潟には単身赴任8年目に突入致します。これといった趣味はありませんが、映画を観ることが好きで、家族で映画館に出かけたりしています。今後ロータリークラブの活動を通じて新しい経験をさせていただきたいと思っておりますので、皆様のご指導ご鞭撻をお願いいたします。

㈱新潟総合テレビ部
取締役営業企画本部長
高橋 義明
広報会報雑誌委員

この度、新潟ロータリークラブに入会させて頂くことになりました、NST新潟総合テレビの高橋と申しますが、どうぞ宜しくお願い致します。歴史ある新潟ロータリークラブへの入会は、私には身の丈以上で有りまして、少し気も重いのですが、皆様方にご迷惑をかけることのないように努力してまいりますので、ご指導のほど宜しくお願い致します。

簡単な自己紹介をさせていただきますと、1972年にNSTに入社しまして1999年3月中旬まで技術に所属しておりました。仕事内容としましては、マスター勤務、番組制作、中継局の保守等と技術全般に渡り仕事をしておりましたが、1999年の3月15日にノストラダムスの大予言ではありませんが、想像もしなかった事が起きまして、営業に異動辞令を受けました。以来、本社営業で7年、東京支社で2年、報道制作で2年勤務しまして、昨年7月から営業と言う事で現在に至っております。自宅は長岡でして単身生活を約15年続けております。炊事は全く駄目ですが、洗濯、掃除は手慣れております。趣味は、特にありませんが、強いて言えば、本と山歩きが好きでして「新田次郎」の本に感化されまして、山に行くようになりました。最近は少し怠けておりますが、また、老後の趣味として始めたいと思っているところであります。これからは、ロータリークラブの一員として「奉仕の心」を培いながら日々過していきたいと思っておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。

(5) 委員会報告

- ・西村克広IA委員長よりIA献血活動報告とご協力御礼
- ・得永哲史職業奉仕委員長より「社是・社訓」完成御礼報告

(6) 幹事報告

今月よりロータリーレートが84円になりました。

例会後、新会員オリエンテーションを4階 雪椿の間で開催致します。

(7) 卓話「脳血管障害の血管内治療」

新潟市民病院事業管理者・院長 小池 哲雄氏

